

Kai Huse löst Ralph Baßler ab

Mühlheim (pro) – Seinen Vorstand neu formiert hat der Lions-Club Mühlheim. Der Präsident heißt nun Kai Huse, er löste Ralph Baßler ab, der ab sofort nun als Past-Präsident im Führungsgremium mitarbeitet.

Vizepräsidenten

Die Vizepräsidenten sind Anke Rittmüller und Peter Tillmann, die Sekretärin heißt Ulrike Tillmann und Schatzmeister blieb nach den jüngsten Wahlen im Landhaus Hotel Waitz Matthias Belz.

Im abgelaufenen Geschäftsjahr besuchte die Gruppe mehrere Unter-

nehmen in der Region vom Frisch-Paradies in Frankfurt bis zum Lackier-Center Lipps und lud Referenten ein.

Katrin Seifarth analysierte die Kommentare „Typisch Mann – typisch Frau“, Dr. Matthias Kneip lud ein, „Polen entdecken“ und die Versicherungskaufleute Michael H. Heinz und Andre Werner informierten über den Beruf des Versicherungsvermittlers. Der Landespolitiker Stefan Grüttner aus Offenbach berichtete über den „demografischen Wandel und seine Auswirkungen auf unsere Region“.

Die „Löwen“ waren aber auch gesellig unterwegs.

Sie besuchten das Fußball-Hessen-Derby zwischen FSV Frankfurt und SV Darmstadt 98 und die Monet-Ausstellung im Frankfurter Stadel. Als Gastgeber veranstalteten sie die große Jazz-Matinee im Schanz mit Büfett, der Erlös kommt örtlichen Projekten zugute.

Für guten Zweck

Auch der Gewinn aus ihrem Stand mit der bekannten Reispfanne auf dem Mühlheimer Weihnachtsmarkt fließt stets einem guten Zweck zu. Diese beiden Aktionen laufen natürlich auch in diesem Jahr.



Den neuen Vorstand des Lions-Clubs bilden (von links oben) Präsident Kai Huse, Schatzmeister Matthias Belz, die Vizepräsidenten Anke Rittmüller und Peter Tillmann, Sekretärin Ulrike Tillmann und Past-Präsident Ralph Baßler.